



Published: July 20 2023

# Gordon Duff: The short nasty truth about Biden's bluff in Ukraine

<https://www.theinteldrop.org/2023/07/20/gordon-duff-the-short-but-nasty-truth-about-bidens-bluff-in-ukraine/>

## Gordon Duff: Die kurze, aber böse Wahrheit über Biden's Bluff in der Ukraine

Die Amerikaner kommen nicht, sie werden weder am Boden, noch in der Luft oder auf dem Meer sein. Es gibt für die USA kein Kampfumfeld gegen eine Macht ersten Ranges. Lassen Sie mich Ihnen sagen, warum.

Amerika blufft nur. Tarnkappenflugzeuge, Atombomben, wenn diese Drohung nicht funktioniert, oder sie entfesseln ISIS (ist in Russland verboten) oder al-Qaida (ist in Russland verboten) oder eine von einem Dutzend Terrorgruppen wie die MEK, die die CIA in ihrem Köcher hat.

Dann gibt es falsche Flaggen, in der Regel Schulschiessereien, normalerweise im Inland oder vorgetäuschte chemische Angriffe in Zusammenarbeit mit Israel, bestimmten Gruppen in Georgien im Nationalen Referenzlabor, wo biologische und chemische Waffen hergestellt und über Bechtel und BP durch die Türkei und den Süden verschifft werden, um gegen Syrien, den Jemen oder ganz Afrika eingesetzt zu werden.

Die Beweise existieren in unvorstellbaren Mengen, und diese Berichte wurden zusammen mit Zeugenaussagen jedem erdenklichen Gericht und jeder Behörde vorgelegt, was eines beweist: Die Kontrolle von Ermittlungsorganisationen ist der erste Schritt für einen Nationalstaat, der sich dem Terrorismus als nationaler Politik zuwendet.

Lassen Sie uns über den Krieg in der Ukraine sprechen.

Nehmen wir an, die USA haben beschlossen, die Ukraine in die NATO aufzunehmen, was Biden bisher abgelehnt hat, obwohl er einige amerikanische Reservekräfte nach Osteuropa entsendet.

Die Amerikaner, der Kongress, die Amateure im Pentagon und die Lügenpresse glauben alle, dass Amerikas starke Luftwaffe Russland überwältigen wird.

Das wird sie nicht.

Sehen Sie, selbst wenn Russland nicht in der Lage wäre, amerikanische Kampfflugzeuge abzuschießen - und das können sie mit relativer Leichtigkeit, was

sicherlich eine überbewertete Technologie ist - gibt es ein vollständiges "Schachmatt" gegen die amerikanische Luftmacht.

Amerikanische Flugzeuge müssen eine Basis haben.

Selbst mit externen Tanks wäre jeder potentielle amerikanische Landeplatz, sei es ein Luftwaffenstützpunkt oder eine geheime NATO-Einrichtung an einer deutschen Autobahn, in Reichweite von Raketen.

Schlimmer noch, Russland verfügt über zwei Arten von Raketen, die Iskander und ihre Hyperschallraketen, die jede Verteidigung durchdringen und problemlos Flugzeuge in jedem ehemals "bombensicheren" Hangar ausschalten oder jede Bodeneinrichtung zerstören können.

Amerikas Luftwaffe und Überwasserschiffe der Marine würden schnell aufhören zu existieren.

Es gäbe keine amerikanische Luftmacht, keine Tarnkappen-Dogfights über Europa, aber die S-500, die Amerikas teuerste Flugzeuge mit erwiesener Leichtigkeit abschiessen, während Amerikas Kampfhubschrauber mit einem Feind konfrontiert würden, für den sie nie entwickelt wurden.

Das Problem besteht nicht nur in jahrzehntelangen Stellvertreterkriegen, Feinden aus der Dritten Welt, falschen "Koalitionen" und dem Anheizen einer Seite gegen die andere.

Selbst in Vietnam, wo es offiziell nur 58.000 Gefechtstote gab, spürte die amerikanische Öffentlichkeit den Verlust und erhob sich schließlich, um sich gegen die Ungerechtigkeit und die Lügen zu wehren. Werden sich die Kinder und Enkelkinder dieser Generation bewähren?

Amerika kann keine Kampfverluste hinnehmen. Sie können auch keinen konventionellen Krieg gegen einen verheerenden Feind führen, der "zu sich selbst gekommen ist", der nachweislich Amerikas modernste Waffen zerstört und Kampftaktiken von durch die NATO ausgebildeten Ukrainern unter Anleitung des Pentagons zunichte gemacht hat.

In Vietnam haben die USA höchstwahrscheinlich etwa 80.000 Tote verloren, von denen später 50.000 oder mehr durch Selbstmord starben (in den ersten fünf Jahren, Schätzung des Department of the Navy). Was verschwiegen wird, sind die späteren Verluste.

Schätzungen zufolge starben weit über 1 Million Menschen an den Folgen der Agent-Orange-Vergiftung, die zwar aus den Akten, nicht aber aus den Friedhöfen entfernt wurden.

Vietnam tötete die Besten einer Generation, bedeutete aber auch das Ende jeglicher "Mobilisierung" für den Krieg durch die USA, die nun bis zu 60.000 Dollar pro Jahr für einen Rekruten zahlen, der wahrscheinlich drogenabhängig und vorbestraft ist.

Sehen Sie, der COVID hat den USA einen merkwürdigen Mangel an Arbeitskräften beschert, und angesichts der sehr niedrigen Arbeitslosigkeit, der viel höheren Löhne nach dem COVID und des allgemeinen Mangels an Vertrauen in die Regierung werden die Amerikaner nicht für die Ukraine oder die NATO kämpfen.

Den Medien ist es gelungen, die Schreie der Familienangehörigen der geschätzten 250.000 bis 400.000 Menschen, die bereits im Kampf für Zelensky gefallen sind, zum Schweigen zu bringen. Jeden Tag füllt sich Twitter mit Videos von "Pressebanden", die ältere Ukrainer zum Militärdienst entführen, während ihre Familien schreiend vor Entsetzen zusehen.

Und jeden Tag löscht Elon Musk diese Videos und ersetzt sie durch KI-generierte Erzählungen über russische Kriegsverbrechen.

Wenn Musk an Bord bleibt und die Israel-Lobby und die ADL ihren totalen Würgegriff über die amerikanische Presse beibehalten, einer Presse, der niemand mit gutem Grund vertraut, könnte Biden es vielleicht für angebracht halten, das, was Amerika hat, nach Europa zu schicken.

Die derzeit einsatzfähigen US-Streitkräfte belaufen sich auf etwa 70.000. Das Problem dabei ist, dass ohne Luftüberlegenheit oder Flugzeuge und mit Artillerie und gepanzerten Fahrzeugen, die der Feind seit 17 Monaten "zum Frühstück verspeist", diese 70.000 Soldaten selbst mit 70.000 NATO-"Partnern" schnell aufgerieben werden.

Für ein Militär, das an 6000-Kalorien-Buffets, Klimaanlage und PlayStation gewöhnt ist, sind dies Grabenkämpfe wie im Ersten Weltkrieg.

Dies ist auch ein Militär, das keine echten Kampfveteranen mehr hat und seit Vietnam keine echte Kampferfahrung mehr gemacht hat.

Als die Abrams-Panzer im Irak zerstört wurden und in Lima, Ohio, eine geheime Fabrik gebaut wurde, um die Teile wieder zusammenzukleben, wurde das Eingeständnis, dass die israelische Niederlage im Libanon 2006 die Nützlichkeit des Panzers beendete, vom Pentagon nicht bemerkt.

In ähnlicher Weise lieben sie Flugzeugträger, die heute durch Raketen zerstört werden können, und sie lieben milliardenschwere Bomber.

Es war Colonel David Hackworth, der den Begriff "Parfümierte Prinzen des Pentagon" geprägt hat.

Die Berechnungen, die im Pentagon angestellt wurden, widerlegen unsere Behauptungen, die jeder echte Militärexperte für bare Münze nehmen wird. Amerika würde ohne eine Luftwaffe in den Krieg ziehen.

Sie würden in den Krieg ziehen, wenn sie nicht in der Lage wären, auch mit Hubschraubern Sanitätseinsätze durchzuführen. Die meisten Verwundeten in der Ukraine sterben.

Was nicht beachtet wird, ist, dass alles überwacht wird, und zwar nicht von Satelliten, sondern von Drohnen, die mit hochwertigen Wärmebildkameras herumfliegen. Sie decken alles in Echtzeit ab und koordinieren sich mit lenkbaren Artilleriegeschossen, Selbstmorddrohnen und den "Alligatoren", Hubschraubern, die jedes Ziel erreichen und dabei mühelos allen Maßnahmen zu ihrer Bekämpfung ausweichen können.

Das macht die Ukraine für die USA und die NATO unüberwindbar.

Aber wird es dann nicht zu einem Bürgerkrieg kommen oder gehen Russland die Waffen aus?

Ein weiteres Thema sind die Waffenkapazitäten Russlands. Werden sie von anderen Nationen geliefert? Nun, wenn nicht, und es gibt keine stichhaltigen Beweise dafür, dass Russland trotz der Behauptungen in der Presse importierte Waffen verwendet, würden im Falle einer solchen Notwendigkeit andere Nationen einspringen.

Wäre Russland weg, wäre China geschwächt und verwundbar.

Ohne das russische Atomwaffenarsenal wäre China entweder schon gefallen oder es wäre den unverschämten Bemühungen weniger "der USA" als vielmehr der globalen kriminellen Eliten, die die USA kontrollieren, erlegen.

Es gibt Hunderttausende von Militärs, vielleicht sogar Millionen, die bereit und in der Lage sind, die NATO in der Ukraine zu bekämpfen. Es gibt auch Produktionskapazitäten, um leicht eine Million Selbstmorddrohnen pro Jahr oder 100.000.000 Artilleriegranaten zu bauen, um die NATO zu beschießen.

Es gibt auch die Angst und die Wut, die in einigen Fällen Jahrhunderte alt sind und die eine Welt antreiben, die Biden ignoriert.

*Gordon Duff ist ein ehemaliger UN-Diplomat, der im Nahen Osten und in Afrika gedient hat, ein Marine-Kampfveteran aus dem Vietnamkrieg, der sich seit Jahrzehnten mit Veteranen- und Kriegsgefangenenfragen befasst und Regierungen, die mit Sicherheitsfragen konfrontiert sind, berät, insbesondere für das Online-Magazin "New Eastern Outlook".*

**Gordon Duff: The Short but Nasty Truth About Biden's Bluff in Ukraine**

The American's aren't coming, they won't be 'on the ground' nor in the air nor on the seas. There is no combat environment for the US against a grade one power. Let me tell you why.

America is all about bluff. Stealth planes, nukes when that threat doesn't work, or they will unleash ISIS (is banned in Russia) or al-Qaeda (is banned in Russia) or one of a dozen terror groups like the MEK that the CIA keeps in its quiver.

Then there are false flags, usually school shootings, normally domestic or faked chemical attacks in partnership with Israel, certain groups in Georgia at the National Reference Lab, where biological and chemical weapons are produced and shipped via Bechtel and BP through Turkey and south to be used against Syria, Yemen or across Africa.

The proofs exist, in unimaginable quantities and these reports have along with testimony have been submitted to every court and agency imaginable, proving one thing: control of investigative organizations is the first step for a nation state that turns to terrorism as national policy.

Let's talk about the war in Ukraine.

Let's say the US has decided to come in by putting Ukraine into NATO, something Biden has refused thus far, though he is deploying some American reserve forces into Eastern Europe.

Americans, congress, the amateurs in the Pentagon and the fake press all believe America's powerful air force will overpower Russia.

It won't.

You see, even if Russia couldn't shoot down American steal aircraft, and they can with relative ease, an overstated technology for sure, there is a full "checkmate" against American air power.

American planes have to have based.

Even with external tanks, any potential American landing field, be it an air base or a secret NATO facility off a German highway, all such places would be in easy range of missiles.

Worse still, Russia has two types of missiles, the Iskander and their hypersonics, that can penetrate any defenses and easily take out aircraft in any formerly 'bombproof' hangar or destroy any ground facility.

America's air force and surface vessels of the navy would cease to exist quickly.

There would be no America air power, stealth to stealth dogfights over Europe, S-500s taking down America's most expensive planes with proven ease while America's combat helicopters would face an enemy they were never designed to meet.

The problem isn't simply decades of proxy wars, 3rd world enemies, fake "coalitions" and feeding one side against another.

Even in Vietnam, with only 58,000 official combat dead, the American public felt the loss and eventually rose to oppose the injustice and lies. Will the children and grandchildren of that generation prove themselves?

America can't take combat casualties. They also can't fight a conventional war against a devastating enemy who has "come into his own," will a proven track record of destroying America's most advanced weapons and quashing combat tactics by NATO trained Ukrainians under Pentagon guidance.

In Vietnam, the US most likely lost around 80,000 dead with a later 50,000 or more from suicides (first 5 years, Department of the Navy estimate). What is silenced is the loss later on.

Estimates of well over 1 million deaths from Agent Orange poisoning have been cleansed from records, but not from the cemeteries.

Vietnam killed the best of a generation but also meant the end for any "mobilization" for war by a US now paying up to \$60,000 a year for a recruit likely to have a drug habit and criminal record.

You see, COVID left the US strangely short of workers and with very low unemployment and much higher post-COVID wages and a general lack of trust in the government, America's will not fight for Ukraine or NATO.

The media has been able to silence the cries of the family members of the estimated 250,000 to 400,000 already killed fighting for Zelensky. Every day, Twitter fills with videos of "press gangs" kidnapping aged Ukrainians for military service while their families look on screaming in horror.

And every day, Elon Musk cleans these videos away and replaces them with AI-generated tales of Russian war crimes.

Maybe if Musk stays on board and the Israel lobby and ADL keep their total stranglehold on America's press, a press no one trusts with good reason, Biden might see fit to send what America has, to Europe.

Current deployable US forces sit at around 70,000. The problem here, without air superiority or planes at all and with artillery and armored vehicles the enemy has been "eating for breakfast" for 17 months as of this writing, those 70 thousand troops, even with 70,000 NATO "partners" will be attrited quickly.

This is World War I trench fighting for a military used to 6000 calorie buffet meals, air conditioning and PlayStation.

This is also a military that has no real combat veterans left and hasn't had a real combat experience since Vietnam.

When Abrams tanks were destroyed in Iraq and a secret factory was built in Lima, Ohio to glue the parts back together, the admission that the 2006 Israeli defeat in Lebanon ended the usefulness of the tank was not noticed by the Pentagon.

Similarly, they love aircraft carriers that can be destroyed today by missiles, and they do love billion-dollar bombers.

It was Colonel David Hackworth that coined the term “Perfumed Princes of the Pentagon.”

The math that was done in the Pentagon denies our assertions here, assertions that any real military expert will take at face value. America would go to war without an air force.

They would go to war without the ability to do medivacs with helicopters as well. Most wounded in Ukraine die.

What is ignored is this, everything is being surveilled, not by satellites but drones floating around with high quality thermal optics. They cover everything in real time and coordinate with steerable artillery shells, suicide drones and the “Alligators,” helicopters that can get to any target while easily evading any mores to suppress them.

This makes Ukraine unsurvivable for the US and NATO.

But then won't Russia have a civil war or run out of weapons?

Touching on another issue, Russia's weapons capacity. Are they being supplied by other nations? Well, if not, and there is no hard proof Russia is using imported weapons despite claims in the press, were such a necessity to be reached, other nations would step in.

If Russia were gone, China would be weakened and vulnerable.

Without Russia's nuclear arsenal, China would have either fallen by now to brazen efforts by, not so much “the US” as the global criminal elites who control the US.

There are hundreds of thousands of military, perhaps even millions, willing and able to fight NATO in Ukraine. There is also production capacity to build a million suicide drones a year easily or 100,000,000 artillery shells to pound NATO.

There is also the fear and anger, in some cases centuries old, that drives a world Biden is ignoring.

*Gordon Duff is a former UN diplomat having served in the Middle East and Africa, a Marine combat veteran of the Vietnam War that has worked on veterans and POW issues for decades and consulted governments challenged by security issues, especially for the online magazine “New Eastern Outlook”.*